
大阪府立高槻支援学校 保護者の皆様 

「おとんの会」のご紹介 

 

はじめまして。高槻支援学校「おとんの会」会長の後藤と申します。 

「おとんの会」は、以下の趣旨で発足されたもので、年間で様々なイベントを行っている会です。 

 

今まで行ってきたイベントは、ピクニック・バーベキュー・キャンプ・工作大会・遠足・音楽会、子ども

たちの将来に積極的に関わろうと座談会・勉強会の実施などもしてきました。 

また、春には運動会のお手伝いなど、学校の行事にも関わらせていただいております。 

 

ちなみに私は発足の趣旨に反して・・・お母さんも引っ張り出してバーベキューや遠足イベントに家族全

員で参加してます・・。まぁ、そんなのもありですよね。。 

 

ここ 2 年はコロナの関係もあり、イベントも開催できず、このような「ご案内」も年度開始時に出すこと

ができておりませんでした。「おとんの会」では今年度も会員を募集しています。 

 

各メンバが何か係をもって・・・とかいうものではなく、「あ。今月の定例会出てみよっかな！」なんて

気軽に参加していただいて意見を出しあう。そんな場にしていけたらと考えております。 

 

子どもを中心に親同士が一緒に出掛けたり、語り合ったり、(コロナが落ち着けば)飲み会してみたりとい

ろいろな交流をお父さん同士でしていきませんか！？ 

 

<直近の予定> 

2/26(土) １９：００－ 議題：運動会について 

4/16(土) １９：００－ 議題：2022 年度の活動やイベントについて 

※新型コロナウィルスの感染拡大状況によっては、会議の延期や中止の可能性もあります。 

 

興味を持っていただける方は、ぜひ覗きに来ていただければと思います。 

参加は難しいが、聞きたいことがある等、興味を持っていただけた方は気軽にお問い合わせください。 

連絡先は、校内で今後配布予定の会員募集プリントに掲載いたします。 

今後とも「おとんの会」をよろしくお願いします。 

おとんの会 会長 後藤 友秀(小学部 5 年) 

学校窓口： 掛田力哉先生(小学部) 

お父さんが休日にお子さんを連れ出し、 

たまにはお母さんにゆっくりしてもらおう。 

 


